



Listen to this article



**Biblia Torah Viviente**

**LOS PECADOS  
DEL REY  
AFECTAN LA  
PROTECCIÓN  
ESPIRITUAL Y  
ABREN UN  
AGUJERO EN  
LA DEFENSA  
DE TODO  
ISRAEL**



**SAL  
TEHILIM  
51**

## Sal/Tehilim 51

En este estudio analizaremos los últimos versos de este Salmo y veremos por qué es relevante para la situación actual en Israel y el mundo.

### Sal-Tehilim 51:16-17

[16]Porque Tú no quieres sacrificios, o yo te los daría; Tú no tienes placer con ofrendas de ascensión.

[17]El sacrificio a Elohim אֱלֹהִים es un ruaj quebrantado; Elohim אֱלֹהִים, Tú no rechazas un corazón contrito y humillado.

¿Qué significan estas palabras?

Se puede sacar esto de contexto y decir que Elohim ya no necesitaba sacrificios, ni siquiera holocaustos, y los rechazó. Pero esto es una clara distorsión de la escritura. Se trata de los pecados mortales de David. Uno de los comentarios judíos tradicionales dice: "no necesitas sacrificios, porque los sacrificios de purificación no se hacen por un acto malicioso, mucho menos tan terrible".

Aunque se trata de la situación particular de David, es una confesión asombrosa y un pensamiento profético del Nuevo Pacto. Porque el verdadero sacrificio para cada creyente es el espíritu quebrantado, este corazón humilde, como roto, y subordinado a Elohim. Por cierto, esto se aplica a los tiempos en que era necesario hacer sacrificios. Porque el sacrificio formal sin el verdadero tshuva no traía redención.

### Sal-Tehilim 51:18-19

[18]En tu buena voluntad, haz que Tziyon prospere; reedifica los muros de Ierushalaim רָוֵשׁ לְמַם.

[19]]Entonces te deleitarás en sacrificios de justicia, las ofrendas de ascensión y ofrendas de ascensión enteras; entonces ofrecerán becerros en tu altar.

Aquí David muestra algo muy importante. Cuando el rey, que representa a todo el pueblo, está en pecado, y cuando el rey necesita continuar reconciliándose con Elohim y restaurando su relación con él, esto afecta el hecho de que Jerusalén, la ciudad del gran Rey de reyes y la ciudad del rey David, no está protegida por los verdaderos muros espirituales que solo Elohim puede erigir. Aunque las paredes físicas están ahí, pero en vano el guardián protege la ciudad si Adonái no la protege.

David se da cuenta de que su pecado e incluso su estado oprimido y sus problemas no resueltos con Elohim han creado un agujero en la defensa espiritual de Jerusalén. Jerusalén es el centro de Israel. Por lo tanto, incluso afecta la calidad de todos los sacrificios del pueblo. Aquí vemos la sorprendente confesión de la dependencia mutua del líder espiritual del

pueblo de Elohim y la condición del pueblo mismo. ¡Hasta qué punto el pecado de la guía espiritual socava la protección de Elohim, interfiere con el cumplimiento del plan de Elohim y disminuye los sacrificios de todo el pueblo!

Es una lección muy seria.

Es por eso que este gran Salmo de arrepentimiento; de un corazón roto, que busca no solo el perdón superficial, sino la reconciliación y la reconstrucción más profundas, es tan importante para Israel. Mire lo que está sucediendo en Israel ahora, cómo está dividido el país, cómo los pecados de los líderes del pueblo afectan el estado de Israel. Este es el primer ministro Netanyahu, y el estafador y ladrón repetidamente juzgado que intentó convertirse en el próximo ministro del interior, y otros.

Estos pecados de los gobernantes que tratan de lavar, proteger, justificar. Y aquellos que deben ser la conciencia de Israel son ellos mismos el agujero espiritual a través del cual la división, la amargura mutua, el odio, la más profunda desilusión y la incredulidad penetran en el pueblo de Elohim.

Este Salmo también es muy importante en la situación actual de nuestras naciones. Subraya hasta qué punto nuestra destino depende del arrepentimiento de los líderes del pueblo y su profunda reconciliación con Elohim. Y también habla de la necesidad de un arrepentimiento integral de al menos alguna minoría definitoria de nuestra nación. Ya no hablo de la mayoría, porque no es realista, aunque la mayoría se considere Religiosa. Pero al menos aquellos que realmente creen en Dios.

Es muy importante para nosotros dejar de justificar nuestros pecados con los pecados de los demás, la guerra, la crueldad y los crímenes del agresor. Cada uno de nosotros, como hijos del Altísimo, es muy importante que nos lamentemos y seamos un ejemplo de entrega a Elohim con todas nuestras menudencias espirituales. Es muy importante que el espíritu de tshuva se apodere de nuestros pueblos, y del pueblo de Israel. Porque es una condición para salvar, proteger y derrotar a los enemigos. De esto hablan los siguientes dos Salmos, de los que hablaremos en otros artículos.

[t.me/bibliatoraviviente](https://t.me/bibliatoraviviente)